



L'état de santé de Jean-Baptiste Nguini Effa s'est considérablement dégradé.

« Mes prières accompagnent le Dr Jean Baptiste Nguini Effa, ancien Dg de la Scdp qui se trouve dans un état agonisant en ce moment dans un hôpital de la place », a écrit David Eboutou sur sa page Facebook.

L'ancien directeur général de la Société camerounaise de dépôts pétroliers (SCDP) a été condamné à 15 ans d'emprisonnement ferme par le TCS (Tribunal criminel spécial).

Directeur général de la SCDP de 1994 à 2009, le Dr Jean-Baptiste Nguini Effa a été incarcéré en août 2009 pour un détournement de 02 milliards à la SCDP durant la période 2005-2009. Par ailleurs, l'un de ses coaccusés, Mokoko James aujourd'hui en fuite, a été condamné à la prison à vie.

Deux autres coaccusés, Jean Gueye Beautemps Mackongo, ancien directeur de la comptabilité à la SCDP, et Marck Therry Etondi, sont condamnés respectivement à 12 et 10 ans.